
会 議 録

会 議 の 名 称 平成２９年成人式実行委員会（第７回）

開 催 日 時

午前・午後 ７時から

平成２８年１１月２５日（金）

午前・午後 ８時５０分まで

開 催 場 所 新座市役所 第二庁舎５階 会議室３

出 席 者

【実行委員】

川村委員、佐藤委員、中村委員、吉田委員、鬼塚委員、上市園

委員、斉藤大峰委員、関口委員、手塚委員、安田委員、飯田委

員、中山（秋穂）委員、辻委員、沼田委員、土方委員、平出委

員、中村委員、西山委員、本田委員、山田委員、渡部委員

計２１名

【アドバイザー（新座市青少年相談員協議会）】

山元相談員、曽根相談員

事 務 局 職 員
教育総務部 生涯学習スポーツ課

長瀬主任・藤田主任・廣瀬主事

会 議 内 容

１ 開会

２ 議題

⑴ ビデオレター試写

⑵ アトラクションについて

⑶ リハーサルの確認

３ その他

４ 閉会

会 議 資 料 次第資料

そ の 他 の

必 要 事 項
特になし



審 議 の 内 容 （審議経過、結論等）

１ 開会

２ 議題（進行：実行委員長）

⑴ ビデオレター試写について

野手委員が作成した現時点におけるビデオレターの映像を試写した。

・ 映像等を提出していない四中及び六中の現時点での状況を報告してほし

い。

→（四中）本日欠席している委員が担当しているため、状況を確認し、報

告する。

→（六中）２８日（月）に撮影し、提出する。

・ 背景の色と字幕の色が重なるなどを理由に、字幕が見えにくいものがあ

る。また、文字のフォントが細くても見えにくくなるので、字幕の色やサ

イズを修正したほうがよい。

・ 音量がバラバラであり、聞き取りにくい内容があるので、音量を均等に

した方がよい。

・ コメントだけではどこの学校の先生か分からない方がいるので、○中の

○○先生との字幕も入れたほうがよい。

・ 字幕に誤字脱字があるので、再度チェックした方がよい。

→ 委員了承

⇒ 以下の事項について修正及び確認することとする。

・ 字幕の色、サイズ

・ コメントの音量

・ 先生の名前及び中学校名の記載

・ 字幕の誤字脱字

⑵ アトラクションについて

【テレビ番組制作会社からの打診について】

資料１に基づき、事務局から説明

・ 委員長が意見を求めたが、特になかったため、多数決を実施。

その結果、賛成多数により、受け入れることとする。

【市民会館の設備について】

資料「平成２９年度成人式第７回実行委員会検討事項」に基づき、事務局

から説明

・ 委員からの意見は特になし

【台本の検討及び修正について】

資料２に基づき、各担当において検討、協議を行った。

なお、結果については別紙資料「台本検討・修正事項 ※第７回会議決定

事項」のとおり。

また、台本の修正に係るスケジュールは以下のとおり。

①１１月３０日（委員→市）②１２月２日（市→委員）

③１２月６日（委員→市）



⑶ リハーサルの確認について

資料３及び平成２９年度成人式第７回実行委員会検討事項に基づき、事務

局から説明。

なお、検討事項の資料中、日時について、平成２８年１２月１０日→８日

に修正することとする。

⑷ その他

特になし

４ 閉会

次回会議：

第８回成人式実行委員会

日時：平成２８年１２月８日（木） 午後６時３０分～

場所：新座市民会館

※ 欠席する場合は、前日までに生涯学習スポーツ課へ連絡すること（メー

ル可）。


